

Viele Vorhaben

»Schwarz-Gelber Chiemgau« mit positivem Fazit

Jakob Schnell, der Vorsitzende des Borussia-Dortmund-Fanclubs »Schwarz-Gelber Chiemgau«, zog bei der Jahreshauptversammlung des Vereins im Sportheim der DJK Nußdorf ein positives Fazit für das abgelaufene Jahr. Besonders erwähnte er die gemeinsame Fanclubfahrt nach Dortmund und das Sommerfest im Rahmen des Champions-League-Finales. Er berichtete auch über das Fanclub-Fußballturnier in Tirol und die zahlreichen Fanclubtreffen.

Für 2025 seien wieder viele gemeinsame Aktivitäten und Unternehmungen geplant. So soll es wieder eine gemeinsame Fahrt zu einem »Auswärtsspiel zu Hause«

stattfinden und auch die Teilnahme am Fanclubturnier in Westendorf ist wieder vorgesehen. Im Anschluss informierte Kassier Christian Flamma über den Stand der Finanzen.

Bei der Versammlung wurden auch Themen wie zum Beispiel die Unterstützung sozialer Projekte, Informationen zur Mitgliederbefragung und der erarbeitete Leitfaden des Fanclubs besprochen. Zudem gibt es eine neu gestaltete Internetseite des Fanclubs. Diese wurde von Leon Voigt erstellt. Eine Tombola schloss die Versammlung ab, bei der auch zwei Tickets für ein Heimspiel und ein Trikot aus der aktuellen Kollektion verlost wurden.